

神中しーぶん

平成27年
8月20日

神原中
不定期15号

神原High祭!!

— 1学期前半を締めくくる神中パワーの結集 —

去る夏休みを迎える直前の七月十七日(金)に、神原中の生徒全員が一緒になって盛り上がりを見せる神原ハイ祭が行われました。

息のあったコンビによるオープニングセレモニーに始まり、リハーサルの様子や生徒会長のあいさつがありました。さらに二列から離れない「アンコールなし」「冷やかかし奇声はなし」などのルール説明もあった。

①兄弟による息のあった踊りの後は②、軽やかな動きに変化も取り入れながら、四名のメリハリのあるダンス。

③ハリがありボリュームもある、ソロによる素晴らしい歌声が聞けました。④四名による大太鼓をたたいてのエイサー披露に続き、五名によるパーランクを打ち鳴らしながらの賑やかな演舞。

⑤ピアノとフルートのコラボ。フレッシュな一年生コンビによる小気味良いテンポの演奏で、なかなか生で聞くことの少ないフルートの音色が印象的。⑥三年生二名による軽やかな音楽に合わせた切れのあるダンス。⑦赤と白の対照的な衣装で登場し、ノリノリな動きの多いダンスを披露。締めは⑧一年生四名による琉球民謡。三線の音色に乗せて「またはーりぬちんだらかぬしやまよー」。最後はカチャーシューまで飛び出し、



リーダー研修!!

一学期後半開始の初日、各学級代表と生徒会役員が参加し、午後から弁当持参でリーダー研修会が行われました。

8班の各グループに分かれ、それぞれの役割分担を担いながら積極的に参加している様子が見られました。今後の成長が楽しみになりました。

初日の研修は、全体での開会式に始まり、「リーダーとは?」について、教頭講話を行い必要な資質・能力等についての説明等がありました。松下幸之助氏の「失敗したところでやめてしまえば成功するまで続けたら、それは成功になる。」という一文の紹介もありました。

2つ目は、校長先生による講話「話し合い活動に向けて原案作り」で、実際に各クラスで行った原案の紹介も行った。



おめでとう!!

☆総勢40名が受験した数学検定の結果で、次の生徒たちが合格しました。

- <三級>
根路銘琉③、米盛航平③
比嘉彩乃③、金城美樹③
島袋友里③、山内昌龍③
城間喬貴③、赤嶺優奈③

- <四級>
浦崎玲佳③
新崎広人②、赤嶺優実②
大濱愛瑛②

- <五級>
鍋田愛華①、奥山泰明①
喜納清夏①、津波古泰志②
津波 琉②、呉屋杏圭音②
小橋川桃生②

☆沖縄県中学校卓球競技大会
個人戦シングルス
準優勝…高山朝華②
(九州大会へ出場)

☆第78回那覇市卓球個人戦大会 (中学2・3年)
優勝…高山朝華②

おめでとう!!

平成二十七年度の第一回日本漢字能力検定の合格者は次の通りです。残念ながら今回合格することができなかった生徒の皆さん、もう一度次回挑戦する気持ちを持ち続けてください。

(二級)

比嘉彩乃③

(準二級)

呉屋杏圭音②、喜名このみ③

久高政虎②、山内昌龍③、赤嶺優奈③

(三級)

浦崎鈴菜③、岡田萌華③、上原望生③

吉田愛香③、糸村宏國③

根路銘琉③、砂川陽南乃②

(四級)

浦崎永都①、浦崎永壮①、宮城優真②

高山朝華②、大濱愛瑛②、上原功也③

奥平結花②、大嶺 遥①

(五級)

阿波連季里①、金城穂奈佳①

仲宗根和志①、志喜屋風佳①

友寄広務①、屋宜朱音①

※この時点で、準二級の受検者が十一名、二級が五名いたことも素晴らしいこと。

バスケット大会々々場にて

夏休みに行われたバスケットボールの大会場で、本校女子のマナー面での素晴らしさが報告されました。試合の方では惜しくも負けてしまいましたが、練習によつては今後に向けて期待されるのと、それ以外に、体育館入り口において、自分たちの履き物が、きちんと整然とした状態で並べられていたとのこと。

